15 a pulic-1920 ELDIA

El ACNUR reclama por los argentinos secuestrados en Lima el mes pasado

* El ex presidente Carlos Andrés Pérez reclamó del régimen de Videla la presentación de miles de desaparecidos

(AFP y PL) GINEBRA, 14 de julio. El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (AC-NUR), reclamó desde aquí por la suerte de 4 exiliados argentinos secuestrados en Perú, mientras desde Caracas, toda la dirigencia politica venezolana demandó al gobierno argentino que publique la lista de miles de desaparecidos en ese país.

El funcionario de la ONU Paul Harting envió un telegrama a los jefes de Estado de Perú y Bolivia, expresando su inquietud por la suerte de Noemi Esther Gianotti, Julio César Ramírez, María Inés Raverta y Federico Frias Alberga. Según reiteradas denuncias, los 4 fueron secuestrados el mes pasado en Lima por efectivos militares conjuntos de Perú y Argentina. La Cancillería peruana afirmó haber deportado a los 3 primeros a Bolivia, pero este país desmintió la información.

También se denunció que Raverta y Ramírez habrían muerto en tortura. Hov, la AFP desde Ginebra afirma que en Lima fueron hallados 2 cadáveres, uno masculino no identificado y otro oue pertenecería a Julia Santos Acebal que sería la misma María Raverta.

Con respecto a este suceso, el embajador boliviano en Lima, Walter Montenegro había afirmado que la presidenta Lidia Gueiler no viajaría, en señal de disgusto, a la asunción del presidente electo, Fernando Belaúnde Terry

Sin embargo, la propia je-fa de Estado desmintió hov esto, señalando que "oficialmente no he tomado decisión alguna sobre mi próxímo viaje a Lima". La presidenta agrego que "me he enterado de las declaraciones del embajador Montenegro por la prensa esta mañana y estoy solicitando explicaciones al canciller Gastón Aráoz sobre esas declaraciones que no acierto a comprender".

Al mismo tiempo, en Lima, diversos sectores condenaron nuevamente la eventual visita del presidente argentino, general Jorge Videla, para el mismo evento.

El líder de la Confederación General de Trabajadores del Perú, Eduardo López Aliaga, anunció que los trabajadores saldrán a las ca lles para repudiar la presen cia de Videla. Lo mismo in formó el secretario general del Sindicato de la Educación, César Barrera Bazán. Asimismo, el subsecretario general del Partido Comunista Peruano recomendó al actual gobierno y al próximo "evitar la presencia del abanderado del genocidio y de la violación de los derechos humanos'

El diputado electo por la Unidad Democrática Popular, Agustín Haya, afirmó que en caso que Videla ven-ga "le exigiremos a viva voz, como se merece, aclare el paradero de los miles de desaparecidos en Argentina"

Justamente sobre este drama, hoy la prensa venezoiana publica un reclamo de esclarecimiento sobre los miles de personas desaparecidas en Argentina, su lugar-

de detención y motivo de su apresamiento.

La demende inserta como aviso pagado, está firmada por el ex presidente Carlos Andrés Pérez, otros máxinios lideres de su partido Acción Democrática, del socialcristiano COPEI (partito de gobierno) dirigentes de fuerzas centristas, de iz · quierda sindicatos y universidades.

El comunicado critica también que el gobierno de Videla haya colocado como condición para "su diálogo político" lo que caracteriza de "convalidación y silencio a todos los actos represivos cometidos en estos 4 años en nombre de la seguridad del Estado"

Se destacó la firma del ex presidente Pérez, quien durante su mandato recibió al general Videla y en esa eportunidad, formuló votos por el pronto regreso a la democracia en Argentina. Se recordó justamente, que el entonces embajador acgentino en Caracas, Hidalgo Solá, fue secuestrado en Buenos Aires durante una visita familiar y nunca más se supo de él. Solá miembro de la Unión Cívica

UNCLMASIUNU

América Latina

PREOCUPAN A LA ONU EXILIADOS ARGENTINOS

GINEBRA, 14 de julio (AFP). — El alto comisionado de las Naciones Unidas para los refugiados, Paul Hartling, envió un telegrama a los jefes de gobierno de Perú y Bolivia expresándoles su inquietud acerca del secuestro de cuatro refugiados argentinos. Esta región esta relacionada con la llegada al Perú el doce de junio de cuatro argentinos -dos hombres y dos mujeres- que fueron expulsados hacia Bolivia el 17 de junio.

VHOLMASTUNO

SE OPONE EL CLERO BRASILEÑO A UNA LEY

FORTALEZA, 14 de julio (AFP y EFE). - El décimo Congreso Eucarístico Nacional, inaugurado aquí por el papa Juan Pablo II durante su reciente visita a Brasil concluyó hoy con una resolución condenatoria del estatuto de extranjeros que pretende imponer el gobierno militar y que la Iglesia considera "inicuo e injus-